

Schützenbataillon traf mitten ins Schwarze



BUCH IN TIROL. Auf dem Schießstand der Schützengilde Jenbach/Buch veranstaltete das Schützenbataillon Schwaz ihren jährlichen Schießwettbewerb. Jungschützen, Marketenderinnen und Schützen zeigten am Alois-Grauß-Gedächtnis-Schießstand in St. Margarethen ihr Können und konnten mit dem Kleinkalibergewehr überzeugen. Den Sieg in der allgemeinen Klasse konnte sich Paul Graber (1. Schwazer SK) mit 151,4 Ringen sichern. Auch die Marketenderinnen standen diesen Ergebnissen um nichts nach: Julia Steinlechner von der SK Pill triumphierte in der Wertung der Damen mit

147,6 Ringen. In der Seniorenklasse sicherte sich Manfred Wechselberger (SK Weer) den Sieg. Derek Paul, Hauptmann der Schützenkompanie Terfens, freute sich über den Sieg der Teilerwertung und konnte eine wunderschöne Schützenscheibe entgegennehmen. Die beste Mannschaft kam dieses Jahr von der Schützenkompanie St. Margarethen, die den Heimvorteil bestens nutzen konnte. Bataillonskommandant Mjr. Martin Sprenger freute sich über die große Teilnehmerzahl in den 16 Kompanien. Foto: Die Sieger des Bataillonsschießens 2022 im Kreise der Ehrengäste.